

学校だより



〈令和7年10月31日発行〉

【学校教育目標】

- 自分で考え 行動する子
- 心豊かで 思いやりのある子
- 体をきたえ 元気な子

コミュニティ・スクール「家庭・地域とともに歩む教育活動の推進」

明治3年3月3日創立

立川市立第一小学校

校長 神田 恭司

〒190-0023 立川市柴崎町2丁目20番3号

TEL 042-523-4428

042-522-2114 (あおぞら学級)

FAX 042-529-0840

URL <https://www.tachikawa-edu.jp/es01/>



「保護者・地域の皆様に見守られて」

校長 神田 恭司

秋も深まり、校庭の木々が色づく季節となりました。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力いただき、心より感謝申し上げます。

10月4日(土)に行われた運動会では、子どもたちが仲間とともに全力で取り組みました。保護者の皆様、地域の皆様からの温かい拍手と励ましの声が、子どもたちに大きな力を与えてくださいました。

10月18日(土)には、3年生の自転車教室をPTAの皆様をはじめ、立川市交通安全協会、自転車協会の皆様等多くの方々のご協力により実施していただきました。PTA会長の名取様から、過去に自転車で貴重な命をなくした事故をきっかけに、二度とそのようなことのないように自転車教室が実施されるようになつたというお話もありました。自転車の点検をしていただいたり、DVDや実技を通して安全な乗り方を学んだりする中で、「地域の中で見守っていただいている」ことを子どもたちが実感する貴重な機会となりました。11月22日(土)にも、第2回自転車教室を開催していただきます。

11月1日(土)には、PTA主催の「一小まつり」があります。子どもたちが楽しみにしている行事であり、保護者、地域の方々と関わり合い、温かい絆を感じる場にもなると思います。楽しい企画のご準備ありがとうございます。

そして、11月14日(金)、15日(土)には、展覧会を開催します。今年のテーマは「一人ひとりの個性を活かし、光り輝く展覧会にしよう」です。子どもたちの創造力や感性があふれる作品を、ぜひご覧ください。これからも、保護者、地域の皆様に見守られながら、子どもたちが安心して学び、伸びていける学校づくりを進めてまいります。今月もご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

【 11月は「ふれあい（いじめ防止強化）月間】

11月は、「ふれあい（いじめ防止強化）月間」です。本校では、「一人ひとりが大切にされる学校」をめざし、いじめのない明るい学校づくりに取り組んでいます。日々の学校生活の中で、子どもたちが互いのよさを認め合い、思いやりの心を育むことを大切にしています。朝の会や学級活動、道徳科の学習では、相手の立場に立って考える力を育てています。また、教師同士が情報を共有し、早期発見・早期対応を徹底する体制を整えています。さらに、児童会の活動やあいさつ運動などを通して、互いに声を掛け合い、温かい人間関係を築くことを推進しています。

これまでの学校での教員による子どもへの指導に関して、背景の聞き取りが不十分な中で、友達と距離を取ろうとした行為をいじめと捉えて、学級の子どもたちの前で指導してしまい、子どもや保護者にご不安やご心配をおかけしたことがありました。今後このようなことがないように、慎重に事実確認を行うことや適切な指導の方法等について改めて全教職員で確認いたしました。何か心配な点等ございましたら、遠慮なく学校へお知らせください。

いじめは、決して許されない行為です。子どもたち一人ひとりが安心して通える学校であるよう、教職員、保護者、地域の皆様が一体となって取り組んでまいります。よろしくお願ひいたします。